
Deutsch

DGAP Ad-hoc-Service
Tel: +49 (0)89 210298-50 Fax: +49 (0)89 210298-72 Email: newsroom@dgap.de

Meldende Gesellschaft: ISIN:
ATOSS Software AG DE0005104400

Ansprechpartner: Meldebeauftragter:
ATOSS Software AG ATOSS Software AG 
Christof Leiber LL.M. Christof Leiber LL.M. 
Tel.: 0 89-4 27 71-0 Tel.: 0 89-4 27 71-0
Fax.: 0 89-4 27 71-100 Fax.: 0 89-4 27 71-100 

E-Mail Ansprechpartner: christof.leiber@atoss.com
E-Mail Meldebeauftragter: investor.relations@atoss.com

Börsenplätze: Regulierter Markt in Frankfurt (Prime Standard); Freiverkehr in Berlin, Düsseldorf, 
Hamburg, München, Stuttgart, Tradegate Exchange 

Systemzeit: 18:10 CET/CEST Veröffentlichungszeitpunkt: 18:40 CET/CEST

DGAP-Ad-hoc: ATOSS Software AG / Schlagwort(e): Ausschüttungen/Dividende
ATOSS Software AG: ATOSS plant Ausschüttung in Höhe von EUR 4,00 je Aktie 

28.01.2019 / 18:40 CET/CEST
Veröffentlichung einer Insiderinformationen nach Artikel 17 der Verordnung (EU) Nr. 596/2014, 
übermittelt durch DGAP - ein Service der EQS Group AG.
Für den Inhalt der Mitteilung ist der Emittent / Herausgeber verantwortlich.

München, 28. Januar 2019

Der Vorstand der ATOSS Software AG schlägt dem Aufsichtsrat auf der Grundlage des 
Gewinnverwendungsvorschlages eine Dividende in Höhe von EUR 4,00 vor. Diese Ausschüttung 
enthält in Kontinuität der Dividendenpolitik eine Dividende in Höhe von EUR 1,40 je Aktie für das 
Geschäftsjahr 2018 sowie eine Sonderdividende in Höhe von EUR 2,60 je Aktie. Über den 
Gewinnverwendungsbeschluss der Verwaltungsorgane wird die Hauptversammlung am 30. April 
2019 entscheiden.
Nach Ausschüttung wird die Eigenkapitalstruktur der ATOSS Software AG eine weiterhin 
komfortable Eigenkapitalquote und Liquidität (Zahlungsmittel und Zahlungsmitteläquivalente, 
kurzfristige und langfristige sonstige finanzielle Vermögenswerte) von über Mio. EUR 20 zum 
Jahresende ausweisen. Die Gesellschaft verfügt durch ihr Geschäftsmodell regelmäßig über 
signifikant positive operative Cash Flows. Auch im abgelaufenen Jahr 2018 erzielte ATOSS mit 
rund Mio. EUR 12,6 einen operativen Cash Flow auf einem sehr hohen Niveau.
Die vorläufigen Ergebnisse für das Geschäftsjahr 2018 und das vierte Quartal 2018 werden am 31. 
Januar 2019 veröffentlicht.
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Munich, January 28, 2019
The management board of ATOSS Software AG proposes to the supervisory board an out payment 
amounting to EUR 4.00 per share. This out payment includes in continuation of the dividend policy 
a dividend amounting to EUR 1.40 per share for the business year 2018 and a special dividend 
amounting to EUR 2.60 per share. The proposal regarding the out payment made by the 
administrative organs of the company will be decided upon by the General Meeting of 
Shareholders to be held on April 30, 2019.
Subsequent to the out payment, the equity capital structure of ATOSS Software AG will continue 
to show a comfortable equity ratio and liquid funds (sight deposits, short-term and long-term 
other financial assets) of over EUR 20 million by the year end. Thanks to its business model the 
company is recording regular, significant positive operative cash flows. The company's operating 
cash flow for the year 2018 is expected to come in at the high level of EUR 12,6 million.
The preliminary results for the full year 2018 and the fourth quarter 2018 will be released on 
January 31, 2019.
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